



Journée CPM du 06/10/19 - Communauté de l'Epiphanie et de la Croix, Mont Cindre

Participants CPM (16 personnes) : Laurence et Jacques Verney, Cathy et Luc Mesnier, Véronique Mélliès, Blandine et Luc Heitz, Sophie et Laurent Leger, Ariane et Sébastien Camoit, Myriam et Denis Peloux, Anne Laure Rojat, Marie Cécile et Hervé Augeai

Trame de la journée :

- accueil et temps de prière
- assemblée générale de l'association CPM Rhône
 - o bilan financier, approbation des comptes
 - o principales orientations de l'association
 - o renouvellement du bureau
- apéritif et repas partagé
- partage sur nos pratiques d'accompagnement
- la responsabilité des animateurs sur les positions de l'église
- prière d'envoi

Assemblée Générale de l'association

Bilan financier 2018

Au cours de l'année 2018, le total des charges est de 5212€ pour un produit total de 8205€, soit un bénéfice net de 2993€.

Nous avons collecté 6295€ de participation aux sessions de la part des fiancés (77% des produits), pour une moyenne de 44€ de participation par couple cette année. La principale dépense concerne l'achat des bibles et des revues (46% des charges).

Le compte de résultat est approuvé à l'unanimité des présents.

En 2018 / 2019, 26 sessions ont été organisées par 16 couples animateurs, et qui ont préparé au mariage chrétien 122 couples, nombre en baisse par rapport aux 155 des années précédentes. Débat ouvert et partagé pour réfléchir aux raisons de cet écart.

PENSEZ A DIVERSIFIER LES OFFRES DE SESSION : EN PARTICULIER A RENFORCER L'OFFRE DES MOIS DE MAI ET JUIN-JUILLET

La participation des fiancés à la préparation est fixée à 40€ minimum.

La cotisation des couples animateurs CPM reste inchangée, à hauteur de **40€**.

**MERCI DE PENSER A ENVOYER VOS COTISATIONS A BLANDINE HEITZ
(51 bd des Belges 69006 Lyon)**

Une participation de 50€ du CPM aux couples participants au WE de la Tourette qui constitue un complément de la formation CPM ouvert à tous les fiancés et jeunes mariés est approuvée à l'unanimité.

PENSEZ A PROPOSER SYSTEMATIQUEMENT CE WE QUI S'INTEGRERA DORENAVANT A NOS SESSIONS ! Cette année : Les 13-14 juin et 17-18 octobre 2020. Il est notifié sur le calendrier.

Un budget de 2k€ est voté pour le développement du site internet CPM69, qui est obsolète. Sébastien Camoit sera en charge avec Laurent Leger et Luc Heitz de proposer à validation un projet au bureau de l'association.

TOUTES VOS IDEES SONT LES BIENVENUES !

Principales orientations

- Se doter d'un site internet à la hauteur de l'enjeu de notre mission
- Rejoindre de manière bienveillante, sans jugement, tous les jeunes là où ils en sont
- Apporter notre témoignage de couple et faire part des positions de l'Eglise
- Affirmer la place centrale du Christ et de l'Evangile dans nos sessions
- Faire des propositions pour « un après mariage » au sein d'une Eglise en sortie :
 - o Un temps pour Dieu, un temps pour deux (WE à La Tourette : 2 dates cette année)
 - o Participation à la soirée cathédrale organisée par l'évêque
 - o les activités des paroisses sont mentionnées aux fiancés.
 - o Groupes « tandem » bien adaptés.
- Partager nos pratiques et nous former afin de rendre nos approches cohérentes et plus adaptées aux besoins des fiancés.
- Cultiver notre renouvellement par le souci d'un appel élargi à la mission en écho à l'appel que nous-mêmes avons reçu.
- Renforcer nos liens de complémentarité avec les paroisses en travaillant notre singularité à toucher plus particulièrement les personnes à la périphérie de la foi.
- Rester dans un lien de filiation avec le diocèse

Renouvellement du bureau

Sont élus à l'unanimité parmi les présents :

- Président : Luc Heitz
- Vice-Président : Pierre François Breuilh
- Secrétaire : Blandine Heitz
- Trésorier : Alain Melliès

La présidente Marie Cécile Augeai remercie sincèrement l'équipe sortante pour le travail accompli et exprime sa grande confiance en chacune et chacun comme au Seigneur.

Partage sur nos pratiques d'accompagnement

Nous avons tous dans nos sessions, des pratiques d'accompagnement dont nous avons constaté qu'elles suscitent un intérêt particulier. Notre souhait est de les partager largement avec les autres couples animateurs.

1 / Pour parler de Dieu (Catherine et Luc Mesnier)

La méthode consiste à libérer la parole sur la représentation personnelle que chacun se fait de l'image de Dieu par un photo langage que nous avons pratiqué ensemble.

2 / Pour initier à la Bible (Laurence et Jacques Verney)

Le principe est d'accompagner la recherche par les fiancés de paroles dans la bible qui illustrent les propos tenus sur les piliers du mariage, le pardon, la relation, ...dans le but de les familiariser avec la parole de Dieu et de découvrir combien l'Eglise se fonde sur ces paroles.

3 / Pour parler de l'intimité du couple (Blandine et Luc Heitz)

Il s'agit dans cette proposition de montrer comment réussir à préserver l'intimité du couple dans ses 3 dimensions : cœur, corps et esprit.

Nous partageons avec vous quelques mots de notre chant-prière en ce mois d'octobre : mois de la mission instauré par le Pape François :

Peuple de lumière ...

Vous êtes l'Evangile pour vos frères

Si vous marchez à ma suite

Pour inventer le don et la joie

Bonne nouvelle pour la terre